

## まちの話題

☎(84)3111 (企画課) ✉info@town.meiwa-gun.niig.jp

—— 身近な情報をお寄せください  
掲載写真は差し上げます

## 期待を胸に学校生活スタート

西小学校入学式



大きな声で返事をする新1年生

穏やかな天候に恵まれた4月7日、午前は中学校、午後は東西の小学校でそれぞれ入学式が行われました。中学校111人、西小学校87人、東小学校28人の1年生が、期待を胸に新しい学校生活をスタートさせました。

西小学校では、真新しいスーツやワンピースに身を包んだ新1年生が少し緊張した面持ちで入場。児童一人ひとりが担任の先生から名前を呼ばれると、手を上げて元気に「はい！」と返事をしていました。岩崎校長は、「明るいあいさつ・元気な返事、まじめな態度・ねばりの勉強、がまん・やさしさ・思いやりのある小学生になってください」とあいさつしました。

## 子どもと一緒に吹きたい

オカリナ講座

中央公民館の定期講座「オカリナ講座」が4月19日、同館で始まりました。全9回の同講座は、音楽に親しみ、仲間との交流を図ることを目的に邑楽町の石井貞子先生を講師に迎え、初めて開かれたものです。参加者13人は、オカリナの指使いや吹き方などを学んだ後、素朴で温かみのある音色のオカリナの演奏に挑戦していました。参加者は「練習して子どもと一緒に演奏できるのが楽しみです」と話していました。



オカリナの指使いを学ぶ参加者

## 町民の強い味方です

明和駐在所長に石原警部補



石原駐在所長

群馬県警察の3月20日付けの人事異動により、明和駐在所長の大野警部補が転任し、後任の所長に石原警部補が前橋東警察署から着任しました。また、同所の力石巡査が転任し、後任に佐藤巡査が館林警察署松原交番から着任し



明和駐在所

ました。石原所長は「明和町から犯罪や交通事故を1件でも減らすよう努力し、町民の皆様から頼りにされ、愛される駐在所にしていきたいと思っております。よろしく願います」と話していました。